

M. MARIEN prononce une allocution au cours de laquelle il signale le travail opéré dans la Société Médicale de Montréal, surtout depuis sa réorganisation d'après des statuts et règlements nouveaux. Il engage les membres à se rendre en nombre aux séances et à présenter des communications. Il insiste spécialement sur l'importance qu'il y a de produire autant que possible des pièces anatomiques avec résultat des examens histologiques.

Il adresse ses félicitations à ses collègues du Bureau et du Comité de régie, à ceux qui l'ont précédé dans le fauteuil présidentiel; et présente ses meilleurs souhaits de bienvenue à son successeur.

M. DE GRANDPRÉ présente au bureau sortant, les remerciements des membres de la Société Médicale, pour le travail fait durant l'année. Il constate aussi avec plaisir et satisfaction les progrès considérables réalisés dans la Société médicale depuis sa fondation.

AEBERT LARAMÉE.

ALLOCUTION DE AMEDEE MARIEN,

Président sortant.

Messieurs et chers Collègues,

Je dois offrir et céder, ce soir, le fauteuil de la présidence à mon distingué successeur Monsieur Albert LeSage. Je craindrais de blesser sa modestie en faisant son éloge. Vous avez su apprécier son grand mérite, son talent et son honorabilité professionnelle en lui confiant la présidence de notre Société. Je suis aussi heureux de souhaiter la bienvenue aux autres membres de notre nouveau Bureau.

Avant de faire la clôture de cette dernière séance, permettez-moi de vous exprimer ma reconnaissance sincère et ma vive gratitude pour la bienveillante confiance que vous m'avez accordée dans la direction de notre compagnie. Grâce à votre généreux appui, grâce à l'œuvre parfaite de mes prédécesseurs, qui ont rédigé les Statuts et Règlements de notre Société, mes fonctions ont été rendues faciles et des plus agréables.

D'ailleurs, Messieurs, la plus grande courtoisie, la plus cordiale sympathie n'ont-elles pas toujours été l'âme dirigeante de nos discussions et de nos réunions scientifiques.